

15/02/25

## La Guardia Civil detiene al autor de robos en la catedral de Calahorra y la iglesia de San Andrés, en La Rioja

### Resumen

El detenido fue sorprendido "in fraganti" cuando estaba cometiendo el robo en la catedral de Calahorra. Durante los robos causó daños en el patrimonio e instalaciones, además de sustraer diversos objetos.

### Contenido

La Guardia Civil ha detenido a un hombre de 56 años como presunto autor de tres robos con fuerza y otro en grado de tentativa, perpetrados en la catedral de Calahorra y en la iglesia de San Andrés, en La Rioja.

La detención se produjo en la madrugada del 5 de febrero tras recibirse una alerta que informaba sobre un salto de alarma en la catedral de Calahorra. De inmediato, las patrullas de la Guardia Civil de la localidad se dirigieron al lugar.

Una vez allí, los agentes acordonaron la zona para inspeccionar el interior del templo. Durante la inspección, los agentes sorprendieron "in fraganti" a un individuo oculto en lo alto de un armario en una de las estancias de la catedral, que había accedido mediante el uso de la fuerza.

La investigación ha desvelado que esta persona es también el presunto autor de los robos perpetrados durante la madrugada del 28 y 29 de enero y del 3 de febrero en la iglesia de San Andrés.

Para llevar a cabo estos robos, el detenido accedía a los lugares en horario nocturno mediante el uso de la fuerza. Entre los objetos sustraídos se encuentra un juego de vajilla, un reloj de pared y diversas herramientas. Las actuaciones, junto con el detenido, han sido puestas a disposición de la autoridad judicial.

## Imágenes

